

*“El ejemplo [de la creación] de Jesús ante Dios es como el de Adán, a quien creó del barro y luego le dijo: '¡Sea!', y fue. Ésta es la verdad que proviene de tu Señor [sobre la historia de Jesús]. No seas de los indecisos.” Corán 3:59-60*

Si Jesús es adorado por el hecho de no tener padre, entonces de seguro Adán es más merecedor de adoración, ya que fue creado sin padre ni madre.

## Milagros de Jesús

Jesús fue concebido milagrosamente sin un padre, y también realizó grandes milagros por voluntad y con el permiso de Dios. Él habló siendo un bebé de brazos, para defender a su madre contra la gente que la acusaba de fornicación. El Corán también afirma que Jesús resucitó a los muertos, y curó a los leprosos y a los ciegos, todo por voluntad de Dios.

El hecho de que Jesús (la paz sea con él) realizara milagros, no significa que fuera nada más que un siervo humilde de Dios. De hecho, muchos mensajeros realizaron milagros, incluyendo a Noé, Moisés y Mujámmad (la paz sea con todos ellos), y esos milagros solo tuvieron lugar con el permiso de Dios, a fin de demostrar la autenticidad de cada Mensajero.

## El mensaje de Jesús

Los profetas del Antiguo Testamento como Abraham, Noé y Jonás, jamás predicaron que Dios fuera parte de una trinidad, y no creían que Jesús fuera su salvador. Su mensaje fue simple: existe un Dios y solo Él merece tu adoración. No es lógico que Dios enviara profetas durante miles de años con el mismo mensaje esencial, solo para cambiarlo de repente, afirmando ahora que Él es parte de una trinidad, y para estipular la necesidad de creer en la divinidad de Jesús para ser salvo.

La verdad es que Jesús predicó el mismo mensaje que todos los profetas del Antiguo Testamento. Hay un pasaje en la Biblia que realmente enfatiza este mensaje capital. Un hombre se acercó a Jesús y le preguntó: “¿Cuál es el primer mandamiento de todos?” Jesús le respondió: 'El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor uno es.'” (Marcos 12:28-29) Así que el mayor mandamiento de todos, la creencia más importante según Jesús, es que Dios es Uno. Si Jesús era Dios, hubiera dicho: “Yo soy Dios, adórenme.” En lugar de eso, él solo repitió un versículo del Antiguo Testamento, confirmando que Dios es Uno.

Esto está en sincronía con la misión de Jesús, como enseña el Islam, donde Jesús fue enviado a los Hijos de Israel para confirmar el mensaje de los profetas anteriores: creer en el Único Dios Verdadero.

Como Mensajero honorable y obediente de Dios, Jesús se sometió voluntariamente a los mandamientos de Dios. Como tal, fue un “musulmán”, es decir, alguien que se somete a la voluntad y a los mandamientos de Dios.

“Cuando Jesús se presentó con las evidencias, dijo [a los Hijos de Israel]: 'He venido con la sabiduría para aclararles sobre lo que discrepaban. [...] Dios es mi Señor y el de ustedes, adórenlo, entonces. Éste es el sendero recto.'”  
Corán 43:63-64

## Jesús en el Islam

Jesús fue un profeta honorable enviado por Dios para llamar a adorar solamente a Dios. Esto es evidente en la Biblia y está confirmado en el Corán. La creencia islámica sobre Jesús explica quién fue el Jesús real, mientras mantiene la creencia pura acerca de Dios y su Grandeza, Unidad, Unicidad y Perfección completas.

Te invitamos a mirar más en profundidad e investigar acerca del Islam. No es solo otra religión. Es el mismo mensaje predicado por Noé, Abraham, Moisés, Jesús y Mujámmad (la paz sea con todos ellos). Islam significa 'sometimiento a Dios', y es una forma de vida natural y completa, que lo anima a uno a poner atención a su relación con Dios y con Su creación. El Islam enseña que Dios es El Justo y El Misericordioso, y no necesita sacrificarse a sí mismo para perdonar los pecados, ni hay nadie que “nazca en pecado”. Dios juzga a cada uno con base en sus propias obras, y todos somos responsables por nuestros propios actos.

El Islam nos enseña a amar y a respetar a todos los profetas de Dios, pero amarlos y respetarlos no significa adorarlos, puesto que solo se debe adorar a Dios. Reconocer a Jesús como Profeta de Dios y hacerte musulmán, no significa cambiar o perder tu identidad cristiana. Significa retornar a las enseñanzas puras y originales de Jesús.

Para más material Islamico

Información en español y Vídeos islámicos en: [www.islamhouse.com/s/9584](http://www.islamhouse.com/s/9584)

Chat en vivo y más: [www.chatislamonline.org](http://www.chatislamonline.org)

Libros islámicos en línea: [www.islamic-invitation.com](http://www.islamic-invitation.com)

Libros islámicos gratuitos: [www.islamic-message.net/cims/default.aspx](http://www.islamic-message.net/cims/default.aspx)

Quién es Mujámmad: [www.rasoulallah.net](http://www.rasoulallah.net)

# Jesús

## un profeta de Dios

### Los musulmanes

# ♥ Jesús



Conveying Islamic Message Society  
P.o.Box 834 - Alex - Egypt  
E-Mail: info\_fr@islamic-message.net  
E-mail: cims\_eg@yahoo.com  
Site: www.islamic-message.net  
Not for sale

يَسْرَى وَلَا يُبَاع

عيسى عليه السلام  
نبي الله  
باللغة الإسبانية

# Jesús

## un profeta de Dios

Jesús es una figura amada y reverenciada por miles de millones de personas en todo el mundo, y sin embargo, existe mucha confusión alrededor del estatus de esta personalidad colosal. Musulmanes y cristianos tienen a Jesús en alta estima, pero lo ven de maneras muy distintas.

Este panfleto tiene por objeto aclarar las cuestiones que rodean a Jesús: ¿Jesús era Dios o fue enviado por Dios? ¿Quién fue el verdadero Jesús histórico?

## “Jesús como Dios”

Algunos cristianos sostienen que “Jesús es Dios” o es parte de una trinidad, en la que él es la encarnación de Dios en la Tierra, y que Dios tomó forma humana. Sin embargo, según la Biblia, Jesús nació, comió, durmió, oró y tuvo un conocimiento limitado, atributos todos ellos que no son acordes a Dios. Dios tiene atributos de perfección, mientras que el hombre es lo opuesto. ¿Cómo algo puede ser dos opuestos completos de forma simultánea?

El Islam enseña que Dios siempre es perfecto. Creer que Dios se hizo hombre es afirmar que Dios es o fue (en algún momento) imperfecto. Un cristiano debe preguntarse a sí mismo si la idea de un dios que una vez fue débil e indefenso, que no podía sobrevivir sin comida ni bebida o sueño, es el mismo Dios Todopoderoso descrito en el Antiguo Testamento. De seguro que no. Uno debe preguntarse: **“Si Dios es omnipotente, ¿por qué no podría convertirse en hombre?”** Por definición, Dios no realiza actos que no le son propios. Dios no hace algo que pudiera hacerlo a Él algo distinto de Dios. Si Dios se convirtiera en hombre y tomara los atributos del hombre, necesariamente ya no sería más Dios. Algunos versículos ambiguos de la Biblia pueden ser utilizados erróneamente para mostrar que Jesús es, de algún modo, divino. Pero si miramos en los versículos directos y claros de la Biblia, vemos una y otra vez que Jesús es descrito como un ser humano extraordinario, nada más. La Biblia contiene muchos versículos en los que Jesús habla y se comporta como si Dios fuera un ser separado de sí mismo. Por ejemplo:

● Jesús **“se postró sobre su rostro, orando.”** (Mateo 26:39) Si Jesús era Dios, ¿entonces Dios se postró sobre su rostro y oró? ¿A quién le estaba orando?

● **“Este es Jesús el profeta”** (Mateo 21:11), entonces, ¿cómo podía Jesús ser Dios y ser Profeta al mismo tiempo?

● Jesús dijo: **“Voy al Padre; porque el Padre mayor es que yo.”** (Juan 14:28)

● Jesús dijo: “Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios.” (Juan 20:17) Si Jesús era Dios, entonces ¿por qué habrá dicho “a mi Dios y a vuestro Dios,” y hacia quién subió?

Si Jesús era Dios, le habría dicho claramente a la gente que lo adoraran, y habría versículos claros en la Biblia afirmando esto. Sin embargo, él hizo todo lo contrario y desaprobó a cualquiera que lo adorara: **“En vano me honran.”** (Mateo 15:9)

## “Hijo de Dios”

Algunos cristianos afirman que Jesús es el Hijo de Dios. ¿Qué significa esto en realidad? De seguro que Dios está lejos de tener un hijo físico y literal. Los humanos tenemos hijos humanos, los gatos tienen gatitos. ¿Qué significa que Dios tenga un hijo?

En lugar de tomarlo literalmente, encontramos que el término

**“Hijo de Dios”** es utilizado simbólicamente en los

idiomas bíblicos originales para referirse a una

**“persona piadosa”**, y es utilizado para nombrar

a David, Salomón e Israel —no solo a Jesús:

**“Jehová ha dicho así: Israel es mi hijo, mi primogénito.”** (Éxodo 4:22).

De hecho, cualquiera que sea piadoso es mencionado por Dios como 'hijo':

**“Todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios.”** (Romanos 8:14)

## “Padre y Señor”

Del mismo modo, cuando la palabra 'Padre' es utilizada para referirse a Dios, no debe ser tomada literalmente. En realidad, es una forma de decir que Dios es el Creador, Sustentador y Amo Supremo de todos. Hay muchos versículos para que entendamos este significado simbólico de la palabra 'Padre', por ejemplo: **“Un Dios y Padre de todos.”** (Efesios 4:6) También, Jesús a veces es llamado 'Señor' por los discípulos. Este término es utilizado en los idiomas originales de la Biblia para Dios, así como para la gente que se tiene en alta estima.

Por ejemplo, en el Nuevo Testamento en griego, el término *kyrios* es utilizado a menudo tanto para 'Señor' como para nombrar al dueño de la viña (Mateo 20:8), y al amo que golpeó al siervo desobediente (Lucas 12:42-47).

En otras partes de la Biblia, Jesús incluso es llamado 'siervo' de Dios por parte de los discípulos: **“El Dios de nuestros padres, ha glorificado a su siervo Jesús.”** (Hechos 3:13) Esto muestra claramente que cuando se utiliza 'Señor' para referirse a Jesús, es un título de respeto, no de divinidad.

## Jesús: El profeta

En el Judaísmo, Jesús (la paz sea con él) no es reconocido como el Mesías. Esto

está en marcado contraste con el Cristianismo, donde es

adorado como deidad, o como el hijo de Dios. El

Islam adopta una posición intermedia y reconoce a Jesús como

un honorable Profeta y Mensajero de Dios, así

como Mesías, pero los musulmanes no lo adoran,

pues la adoración es solo para Dios, Quien creó a Jesús y a todo lo que existe.

*“Entonces [Jesús] habló: 'Soy un siervo de Dios, Él me revelará el Libro y hará de mí un Profeta.'” Corán 19:30*

*“No es propio de Dios tener un hijo. ¡Glorificado sea! Cuando decide algo dice: '¡Sé!', y es.” Corán 19:35*

## Nacimiento milagroso

Según el Corán, el ángel Gabriel fue enviado a María, la noble virgen, en forma de hombre, para informarle de un hijo que nacería de ella milagrosamente sin un padre.

“[El ángel Gabriel] le dijo: 'Soy un enviado de tu Señor para agraciarte con un hijo puro.' Ella dijo: '¿Cómo voy a tener un hijo si no me ha tocado ningún hombre ni he fornicado?’

*Le dijo [el ángel]: 'Así será, pues tu Señor dice: «Eso es fácil para Mí. Lo convertiré [a tu hijo] en un milagro y una misericordia para la humanidad. Es un asunto decidido.»” Corán 19:19-21zijn*

Algunos afirman que este nacimiento milagroso es evidencia de la divinidad de Jesús. Sin embargo, Jesús no fue el primero en llegar a existir sin un padre, pues el Profeta Adán (la paz sea con él) no tuvo padre ni madre. Dios dice: